

El delegado del Govern se compromete a agilizar los pagos a APADIS

El delegado Territorial del Govern de la Generalitat en Barcelona, **Fernando Brea**, visitó el pasado día 22 de marzo la Fundación APADIS, respondiendo a una invitación del alcalde de Les Franqueses, **Francesc Colomé**. La directora de la Fundación APADIS, **Imma Navarro**, recibió a Brea y lo guió por las instalaciones. Después de ver un vídeo sobre la historia y el trabajo que realiza APADIS, la directora, acompañada de la **Jenifer y Oriol**, dos de los integrantes del proyecto Plusmotiva que ha puesto en marcha la Tienda de APADIS, dieron detalles de los servicios

y los diferentes proyectos que ha llevado adelante la asociación. Imma Navarro también trató con Fernando Brea la situación económica del centro, con subvenciones de la Generalitat pendientes de cobrar. El delegado del Govern expresó su voluntad para que este tema se solucione lo antes posible. *“Desgraciadamente en estos momentos hay una delicada situación económica pero intentamos regularizar todos los pendientes*



que tenemos de subvenciones”. La delegación del Govern se ha comprometido con la directora *“a hacer gestiones para intentar agilizar y confirmar cuándo se podrán abonar los pagos pendientes para dar viabilidad a una obra social como ésta”.*

Finalizan los trabajos para mejorar la Ronda Nord

El Departament de Territori i Sostenibilitat llevó a cabo entre el lunes y el miércoles los trabajos de mejora de la seguridad vial en la Ronda Nord de Granollers, entre la rotonda de La Roca y la salida a la carretera de Cardedeu, en el término municipal de Les Franqueses. Los trabajos han consistido en la reconfiguración de los carriles para ampliar la separación entre los dos sentidos e implantar un pequeño cebreado central a lo largo de este tramo de unos dos kilómetros. Asimismo se han dispuesto captafaros para favorecer la percepción de los conductores.

Como consecuencia de estos trabajos, la C-352 ha experimentado durante estos días restricciones de tráfico en este tramo.

En este tramo de dos kilómetros han muerto siete personas desde diciembre de 2005, las dos últimas en un último accidente que se produjo el pasado septiembre. Los trabajos que se han realizado, de los que los que se informó a los alcaldes hace unos días, se pretende que sirvan para reforzar la separación entre sentidos de la circulación de la Ronda y mejorar la percepción de los conductores, a la espera de que la Generalitat tramite el proyecto de desdoblamiento o se decida construir separadores de hormigón.



XAVIER SOLANAS

El pleno ratifica la construcción del aparcamiento para camiones del Pla de Llerona

El Ayuntamiento de Les Franqueses del Vallès ratificó en el pleno ordinario celebrado el 22 de marzo, las cláusulas que deben regir la concesión de la construcción y gestión de una área de estacionamiento de camiones, caravanas y servicios complementarios en la calle Alemania del polígono Industrial del Pla de Llerona. Este proyecto ubicado en una zona industrial de equipamientos municipales contempla la creación en una

superficie de 24.000 metros cuadrados, junto a la estación transformadora eléctrica de Estabanell, de un parking para vehículos de transportes de mercancías, caravanas y servicios complementarios.

El concurso público de esta adjudicación establece que una empresa privada asuma el coste de la obra y aporte unos ingresos anuales al municipio de 30.000 euros. El período de explotación será de entre 30 y 40 años. **Javier Álvarez**, concejal de Dinamización Económica, valora esta iniciativa como *“una gran oportunidad por los ingresos que puede recibir el Ayuntamiento, por los puestos de trabajo que se pueden crear, entre cuatro y diez ya que debe ser un aparcamiento vigilado, y para ordenar terrenos de equipamientos municipales que tenemos sin utilizar”.*



Tras la Semana Santa se impondrán sanciones por las deposiciones de los perros

El Ayuntamiento de Caldes pondrá en marcha a partir del día 2 de abril, después de la Semana Santa, una campaña para evitar las deposiciones de animales



domésticos en la vía pública. El Ayuntamiento tiene previsto focalizar la campaña en los puntos del municipio donde se detectan más actitudes incívicas relacionadas con los excrementos de los animales domésticos. Estos puntos son el parque del Bugarai y la calle Mossèn Cinto Verdager, el entorno de la Escuela Pía y el Torrent del Bugarai, las zonas verdes de Can Rossell, el paséo del Remei, la plaza del 11 de Setembre, el Raval Canyelles, la plaza de Romà Martí, la plaza de la República, la plaza Moreu, la esquina entre Pare Poch i Fonctuberta, el parque de la Estación, la calle de Moreño y la zona de la Era.

La campaña consistirá en intensificar la vigilancia e imponer las sanciones recogidas en la Ordenanza de convivencia ciudadana y de la vía pública que pueden ascender hasta los 400 euros. La campaña que se presentó el pasado mes de enero, se ha hecho coincidir con la puesta en marcha de una red de